
Vil leñemos en vigor desde hace mucho
tiempo un marco que se asegura de que todos los
productos de la biotecnología agrícola que entren a
México tengan 1111 proceso de revisión y tengan que
ser autorizados entonces no es necesario tener nn
decreto de esta naturaleza que establece límites ya
sea a la importación o al liso del maíz transgénico
lina vez que llegue a México porque no existe nin
gunajustificación sanitaria
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